

Ibu-Ibu Tertukar Motor di Depan Toko Emas, Patroli Polsek Ampenan Sigap Bantu Klarifikasi

Syafruddin Adi - MATARAM.WARTAWAN.ORG

Dec 11, 2025 - 12:29



Mataram, NTB – Peristiwa unik terjadi di wilayah Ampenan, Kamis (11/12/2025), ketika seorang ibu secara tidak sengaja membawa pulang sepeda motor milik orang lain usai berbelanja di sebuah toko emas. Kedua motor yang terparkir di lokasi tersebut kebetulan memiliki jenis dan warna yang sama, sehingga membuat sang ibu tidak menyadari kesalahannya.

Kejadian ini terungkap saat Tim Patroli Unit Samapta Polsek Ampenan yang dipimpin langsung Kapolsek Ampenan, AKP Ahmad Majmuk S.Pd., melintas di sekitar toko emas tersebut. Petugas melihat seorang ibu tampak kebingungan dan kemudian menghampirinya untuk menanyakan apa yang terjadi.

“Saat patroli, kami melihat seorang ibu-ibu bingung dan ternyata mengaku bahwa motor miliknya hilang. Di lokasi, memang ada motor lain yang mirip miliknya terparkir di sebelah tempat ia memarkir,” jelas Kapolsek.

Beberapa saat kemudian, datanglah seorang ibu lain mengendarai motor yang dilaporkan hilang tersebut. Ia mengaku baru menyadari bahwa motor yang dibawanya bukan miliknya setelah tiba di rumah. Menyadari kekeliruannya, ia segera kembali ke toko emas untuk mengembalikan motor tersebut.

“Tujuannya baik, untuk mengembalikan motor yang bukan miliknya. Ia mengaku tidak sadar karena bentuk dan warna kedua motor sangat mirip,” tambah Kapolsek.

Beruntung, kejadian ini berakhir damai. Kedua ibu-ibu tersebut saling memaafkan setelah menyadari bahwa peristiwa tersebut murni karena kekhilafan.

Kapolsek Ampenan mengimbau masyarakat untuk lebih berhati-hati saat memarkir dan mengambil kendaraan, terutama jika berada di lokasi yang banyak motor dengan tipe serupa.

“Kami mengingatkan agar masyarakat selalu memeriksa dengan teliti motor masing-masing sebelum pergi, agar kejadian seperti ini tidak terulang,” tutupnya.

Insiden unik ini sekaligus mengingatkan pentingnya kehati-hatian dan perhatian penuh dalam aktivitas sehari-hari, terutama di tempat umum.(Adb)